

## Diputados aplazan proceso de análisis de desafuero de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Ayer inició formalmente el análisis para decidir si procede o no el desafuero, no solo de **Cuauhtémoc Blanco** sino también de Alejandro Moreno Cárdenas. La **Cámara de Diputados** había recibido los expedientes de la Fiscalía de Morelos, incluso el propio presidente de la Sección Instructora, **Hugo Eric Flores**, mandó a la Fiscalía a que afinaran algunos términos, regresó el expediente a la **Secretaría General de la Cámara de Diputados**, en el Departamento Jurídico y no había llegado a la Sección Instructora hasta el día de ayer, cuando se reunieron sus cuatro integrantes.

Hugo Eric Flores explicó que en 15 días sería votado estas solicitudes de desafuero, que es lo que quería adelantar ayer mismo sin leer los expedientes, el único diputado opositor de esta Sección Instructora, el panista **Germán Martínez**.

“La 4T no se investiga a sí misma, van con Silvano Aureoles, van contra otros, pero no se investigan y Cuauhtémoc Blanco desde que dio esta conferencia hace un mes, está tranquilo, no lo van a molestar, independientemente de la solidez que pudiera tener esa denuncia que hizo su familiar. Uno esperaría un poquito más de sensibilidad por parte de un régimen encabezado por una mujer, pero no, hay prioridades y antes de las mujeres está la 4T”, expresó **Ciro Gómez Leyva** (Periodista).

